

Bis Ende März soll's grünen und blühen

DJK Marktsteinach: Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt

MARKTSTEINACH (RSF) In der Jahreshauptversammlung der DJK Marktsteinach wurde das Vorstandsteam bestätigt: Vorsitzender Dieter Herder Stellvertreter Bernd Götzen-dörfer Kassier Joachim Hochrein, Schriftführerin Rosemarie Janson, Stellvertreterin Sigrid Herder, Sportlicher Leiter Udo Keidel sowie die Kassenrevisoren Volker Oßwald und Manfred Höhne. Bianca Kuhn ist Jugendleiterin, Sebastian Hebbeler Stellvertreter. Dem Jugendausschuss gehören Jessica Braun, Sarah Oßwald, Susanne Schleyer, Andreas Klopff, Marco Reusch, Natalie Kuhn und Sebastian Wessel an. Die Ju

gendlichen planen in diesem Jahr ein Zeltlager in Österreich. Die DJK hat 417 Mitglieder.

Fred Ullrich gab bekannt, dass Badmintontraining donnerstags von 18.30 Uhr bis 20 Uhr und freitags von 20 bis 22 Uhr möglich sei.

Mathias Graser berichtete, dass aufgrund des großen Interesses für die Fußballsaison 2002/2003 eine U 9 und U 11 Mannschaft gemeldet wurde. U9 belegt zur Zeit den fünften und die U 11 den ersten Platz. Beim Diözesanturnier in Wasserlosen errang die U 11 den ersten Platz. Das Training der A Jugend wird ab der Rückrunde zusammen

mit der 13-Jugend in Abersfeld stattfinden, erklärte der Abteilungsleiter Hans Wassel. Michael Zöller ist der neue Trainer der Senioren-Fußballer. Die Korbballerinnen Jugend 10 holten im Sommer den Weisheit-Pokal. Ab 2003 hat die DJK Marktsteinach eine Frauenmannschaft gemeldet, die Karsten Keller trainiert.

Bei der Tischtennisabteilung sind je vier Herren- und Jugendmannschaften gemeldet. Die zweite Jugendmannschaft gewann in der letzten Saison die Meisterschaft.

Die Volleyball-Mix-Freizeitgruppe erzielte in der vergangenen Spiel-saison den fünften Platz. Die neu

gebildete Wanderabteilung wird von Berthold Gundermann, Heinz Birkel und Wolfgang Müller geführt.

Berthold Gundermann erläuterte die Arbeiten an den Außenanlagen des Sportheims. Bis Ende März sollen die Anpflanzungen abgeschlossen sein. Vorsitzender Herder verwies auf den Ehrenabend am 5. April, der anlässlich der Abteilungsjubiläen Fußball, Tischtennis, Gymnastik und Volleyball ausgerichtet wird. Außerdem lud er zur Abteilungs- und Übungsleiterversammlung am 29. März ein, die die Gestaltung des Ehrenabends und des Sportwochenendes am 26. und 27. Juli festlegt,